

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum wr. wb.

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul **“PENGARUH UKURAN KAP, KOMITE AUDIT, DAN AUDIT FEE TERHADAP PENGHINDARAN PAJAK (Studi pada Perusahaan Publik Non-Keuangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017)”**

Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir pada Program S1-Akutansi Universitas Telkom. Penulis menyadari skripsi ini jauh dari sempurna, mengingat keterbatasan ilmu yang dimiliki. Meskipun demikian, penulis telah berusaha menyelesaikannya dengan segenap kemampuan yang ada. Penyusunan skripsi ini tentunya tidak akan berjalan dengan baik tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang setulusnya kepada:

1. Orang tua, Ayah dan Ibu yang tiada lelah selalu mendoakan dan memberikan motivasi.
2. Ibu Cahyaningsih, SE., AK., M. Si. selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing dan memberi masukan sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
3. Bapak Kurnia, S.A.B., M.M dan Ibu Annisa Nurbaiti S.E., M.S.I yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan kesulitan-kesulitan dalam skripsi ini.
3. Teman teman dari kelas AK39-01 yang telah membantu dan mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, terima kasih untuk semua bantuannya hingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, serta membalas semua kebaikan tersebut dengan pahala yang berlipat ganda. Penulis mengharapkan kritik serta saran yang berguna dalam penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi segenap pembaca yang membutuhkannya.

Akhir kata, meskipun masih terasa jauh dari kesempurnaan, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Amien
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

BANDUNG, 27 MEI 2019

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized, overlapping loops and lines, likely representing the initials 'YAR'.

YUSRIL AMRI ROSYADI

1402150065